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Compte rendu de la réunion mensuelle du 30 mars 2023   
Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite 

 
 
Ouverture de la séance à 18 h 10 
 
Monsieur Frédéric GUELLE, Vice-Président le la RTM, Conseiller Métropolitain et 
Conseiller d’Arrondissement des 9/10ème arrondissements nous a honorés de sa présence 
et nous l’en remercions. 
 
En début de séance, le Président de notre CIQ a donné les informations suivantes : 

 
• L’IPC réouvre son parking à partir du 3 avril 2023. 
• Une réunion s’est déroulée à la Mairie Maison Blanche sur la propreté, 

essentiellement concernant les alentours du Centre Commercial de Dromel,  
Le parking va être modifié par le passage du tramway. De nouvelles dispositions 
seront donc prises au niveau de la propreté sur ce secteur. 

• Nous avions proposé à M. FERCHAT, élu responsable de la propreté dans notre 
quartier, de mettre en place des panneaux pour inciter à plus de respect et de 
civisme. 
M. FERCHAT nous a déconseillé cette initiative car cela entrainerait au contraire 
davantage d’incivilités.  
En revanche il nous propose de distribuer des flyers explicatifs pour sensibiliser 
la population. 
M. FERCHAT nous a donné l’information qu’à partir du 1er janvier 2024, les 
composteurs seront obligatoires. Il faudra en faire la demande auprès de notre 
Mairie de Secteur. Nous vous communiquerons de plus amples informations en 
temps voulu. 

• Plusieurs riverains se plaignent des odeurs nauséabondes de la station 
d’épuration. Nous sommes dans l’attente d’une concertation avec le délégataire 
de la SERAM. 

• Une réunion est prévue prochainement avec les services de Police sur la sécurité 
dans notre quartier. Nous observons en effet que les rondes de police ne sont plus 
effectuées avec une recrudescence des vols et détériorations. 
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• Notre CIQ s’interroge toujours sur le fait que les hôpitaux ne proposent aucun 
parking. Ne pourrait-on utiliser le stade Francine Loo à cet effet ? 
 
 

INTERVENTION DE Monsieur Frédéric GUELLE 
 
 

• Une refonte du réseau RTM est en cours consistant à optimiser le temps de 
parcours de certaines lignes. 

• La numérotation de certaines lignes changera. Les détails vous seront 
communiqués en temps voulu. 

• La concertation concernant le prolongement du tramway « La Gaye/La 
Rouvière » en passant par le chemin de la colline Saint Joseph a été refusée. 

• Les nouvelles lignes 16 et 17 seront adaptées pour desservir le lycée GYPTIS-
VAL DES BOIS. 

• La Métropole et la Mairie Centrale étudient la faisabilité d’une ligne de tramway 
prolongeant le boulevard Urbain Sud jusqu’à la pointe rouge. Ce projet 
n’interfère pas dans la prolongation du boulevard Urbain sud initialement prévu 
pour la circulation des véhicules que tous les riverains attendent impatiemment. 

• Les travaux de l’extension du tramway Nord/Sud jusqu’à la Gaye se déroulent 
normalement ainsi que la gare de remisage et le parking relai en silo de Dromel. 

• Un accord avec l’école hébraïque reste en attente afin de permettre la réalisation 
d’un rond-point au niveau des boulevards Urbain Sud, Sainte Marguerite, La 
Gaye. 

• Une étude est toujours en cours concernant une éventuelle trémie pour la 
continuation du boulevard Urbain Sud. 

•  Madame Martine VASSAL, Présidente de la Métropole Aix-Marseille Provence 
et du Département des Bouches-Du-Rhône, soutient toujours le projet de 
réalisation concernant la continuité du boulevard Urbain Sud tel qu’il avait été 
initié. 
A ce sujet, nous insistons auprès de Monsieur GUELLE sur cette nécessité 
absolue afin de soulager les habitants exaspérés de nos quartiers en matière 
d’embouteillages insupportables, nuisances de toute sorte, pollution, sécurité s’il 
devait y avoir une intervention d’urgence. 

 
Notre CIQ remercie chaleureusement Monsieur Frédéric GUELLE pour sa présence, 
toutes les informations qu’il nous a communiquées, les réponses apportées aux 
questions diverses. 

 
La séance est levée à 19 h 30. 
 
A vos agendas ! Prochaine réunion mensuelle le jeudi 27 avril 2023 à 18 H 
 

Le Secrétaire,              Le Président, 
         Alain CASSIANI     Richard PRUDHON 

 


